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El  concejal  de  Inversiones,   Eduardo  Vicente,  en
respuesta al grupo popular respecto a la reforma del
antiguo colegio de las Carmelitas y su cesión a la
Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa de Elda,
ha asegurado que este proyecto "no se incluye en los
presupuestos de este año porque no es una prioridad
de este gobierno" y ha recordado que el PP estuvo ocho
años  gobernando  en  la  ciudad  y  no  acometió  su
reforma  por  lo  que  no  entiende  las  prisas  de

ahora. 

Vicente  ha  señalado  que  existen  otras  actuaciones
prioritarias como la construcción del centro de salud
en Virgen de la Cabeza, del que ya se han realizado
todos los trámites pertinentes y se tienen los informes
técnicos, por lo que están a la espera de poder ceder los
terrenos  a  la  Conselleria,  requisito  previo  a  la
construcción  del  edificio.  
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Vicente ha recalcado que el equipo de gobierno tiene otras prioridades | Jesús Cruces.
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Asimismo, Vicente considera prioritario otro proyecto
como es la construcción de la Escuela Infantil Santa
Infancia, "en los terrenos donde hay un panteón en la

zona  Virgen  de  la  Cabeza,  por  lo  que  creemos  que
podría haber restos arqueológicos", motivo por el que no
se sabe cuándo se podrá comenzar a construir. 
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